

JORNADA CONTRA EL ABUSO Y MATRATO DE LA VEJEZ EN LA RESIDENCIA DE SAN FRANCISCO



El pasado 15 de junio se celebraba "el Día mundial de la Toma de Conciencia Contra el Abuso y Maltrato en la Vejez". Por este motivo la Residencia de ancianos de San Francisco de la localidad realizó una serie de actos para conmemorar esta jornada en la que compartieron viandas, bebidas, y una pequeña fiesta. A lo largo del acto se leyó un manifiesto denunciando el abuso y maltrato de la vejez que en muchas ocasiones permanece callada y en silencio. Al acto participaron todos los residentes, los usuarios de SEPAP, autoridades municipales y religiosas.

MUY CERCA DE NOSOTROS, EN ALCAZAR, 7 JOVENES ENTRAN COMO NOVICIAS A LA VIDA CONTEMPLATIVA

El pasado domingo 16 de junio, solemnidad de la Santísima Trinidad, cuando se celebra el día Pro Orantibus en el que la Iglesia reza por los religiosos de vida contemplativa, siete jóvenes profesaron sus votos temporales en Alcázar de San Juan. Fue en el monasterio de la Inmaculada y Santa Beatriz, de las monjas Concepcionistas, durante la eucaristía que presidió el obispo, monseñor Gerardo Melgar.

En el acto, se les impuso a las novicias el velo blanco y se les entregaron las Constituciones y la insignia de la

congregación. Las siete novicias, todas muy jóvenes, hicieron las promesas temporales ante la madre abadesa, con el obispo como testigo. En los próximos años continuarán su formación hasta la profesión perpetua. En la celebración, que tuvo lugar en la iglesia del monasterio de Alcázar, concelebraron unos quince sacerdotes, con la presencia de un diácono. También participaron algunos familiares de las novicias. Además de este monasterio, la orden tiene un monasterio filial en la localidad cercana de Campo de Criptana, llamado Monasterio del Creador y de la Inmaculada, con cuatro religiosas.



NUEVO CONCIERTO-AUDICIÓN DE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ÓRGANO PARROQUIAL

Un año más, en el marco de los días previos a la festividad del Corpus Christi, concretamente el día 21 de junio, al terminar la eucaristía de la tarde, se celebró un concierto-audición de los alumnos de la Escuela de Organista Parroquial. Dirigido por el Organista Pedro Pablo Hervás, que también participó con unas piezas musicales, por su parte los alumnos fueron pasando repetidas veces por el teclado del Órgano barroco tocando conocidas piezas de música barroca. Mercedes, Javier, Diego y Enrique fueron los cuatro alumnos que participaron. Otra alumna de la escuela no pudo